

Le chaos n'amènera personne au pouvoir, déclare le Premier ministre haïtien

Image not found or type unknown

Port-au-Prince, 1er janvier (RHC) Le Premier ministre haïtien Ariel Henry a averti que semer le chaos n'est pas l'option pour parvenir au pouvoir dans ce pays des Caraïbes, où les contradictions politiques s'accroissent actuellement.

"Je voudrais rappeler aux acteurs sur le terrain que le chaos ne permettra à personne d'arriver au pouvoir, et cela est clairement visible", a souligné M. Henry dans son discours prononcé au musée du Panthéon national à l'occasion de la fête de l'Indépendance.

En ce qui concerne le déploiement attendu de troupes étrangères dans le pays, il a exprimé sa confiance dans le fait qu'il sera effectif et a informé que le gouvernement haïtien fournira également un soutien matériel et financier aux forces armées pour contrecarrer les bandits dans leurs exactions.

La radio locale a rappelé qu'à travers un accord signé le 21 décembre 2022 avec les partis et groupes politiques, il a été convenu qu'Henry quitterait le pouvoir le 7 février 2024.

Selon le Premier ministre, la solution à la situation actuelle consistera à créer un environnement favorable à la poursuite de la reprise de l'économie nationale, ce qui créerait la base nécessaire pour faciliter l'organisation d'élections générales et le choix par le peuple de ses futurs dirigeants.

La veille, il avait déclaré : "Nous devons redonner de la fierté à nos sœurs et frères haïtiens, rétablir la sécurité, renouer avec une croissance créatrice d'emplois. Nous devons retrouver les temps d'antan, où il faisait bon vivre, où l'esprit de fraternité et de partage prévalait dans les relations humaines", a déclaré M. Henry. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343429-le-chaos-namenera-personne-au-pouvoir-declare-le-premier-ministre-haitien>



Radio Habana Cuba